

**CELEBRATION DU CINQUANTENAIRE DU DIOCESE DE MAROUA-MOKOLO,**  
**DANS L'EXTREME NORD DU CAMEROUN.**



A partir du 1er juillet, les préparatifs de la célébration commençaient à la Procure du Diocèse. Les prêtres s'activaient à la finition de la maison construite pour le Cinquantenaire du diocèse. Monseigneur Bruno Ateba Edo a béni cette maison en présence d'eux et les séminaristes. Beaucoup d'activités sportives rythmaient le Jubilé.



Dans la semaine se succédaient les arrivées des anciens Missionnaires invités pour la circonstance, dont Srs Agnès et

Rosemary sont arrivées et Srs Bélice et Dona sont allées les rencontrer et tous accueillis à l'aéroport par Monseigneur Bruno en personne. Pascaline et Moïse, sœur et frère d'Anne-Marie Adama, sont venus saluer Rosemary et Agnès à la Procure. La photo en bas.

La veille du Jubilé, des chrétiens de tout le diocèse arrivaient déjà en bus à



Maroua. Une soirée culturelle était riche de l'apport de différentes cultures et langues. A l'Evêché, un repas de fête attendait les missionnaires revenus au Cameroun pour le Jubilé. Monseigneur a offert à chacun un cadeau selon la congrégation ou Diocèse

Ce jour-là, Belise et Magina, la femme de l'ancien cuisinier de l'abbé Frans Bill (le premier curé de Mémé) étaient venues chercher Rose Mary et Agnès a la Procure de Maroua. (Par ordre de Mgr Bruno et par sécurité, tous les «expatriés», comme on dit au Nord Cameroun, devaient loger chez lui.) Quelle joie émue, pour elles, de revoir les montagnes de pierres et les cases le long de la route. A leur arrivée à Mémé, elles ont vu les deux derniers enfants de Magina, avant d'embrasser Dona et Keren qui les attendaient, ainsi que... une poule, apportée déjà par la maman d'Anne-Marie, revenue ensuite avec le curé Moïse Yaya.



Le 8 juillet, c'était le grand jour du Jubilé. Tout le monde devait être installé dans la

nouvelle Cathédrale Notre-Dame de l'Assomption à 9 heures, pour attendre le Ministre de l'Administration Territoriale, représentant du Président Paul Biya, qui est arrivé... deux heures plus tard. Les trois nouvelles cloches, dont la petite venue d'Allemagne, ont été bénies, puis ont sonné joyeusement, annonçant le début de la Dédicace de la Cathédrale.

La messe a été présidée par l'Archevêque de Garoua Mgr Faustin Ambassa, entouré de 7 Evêques dont 3 Archevêques, et plus de 160 prêtres. Trois Evêques ont oint 12 piliers de la cathédrale et l'autel et Mgr Faustin a placé dans la pierre



d'autel les reliques de Saint Vincent Palloti et de Sainte Faustine, apôtre de la miséricorde Divine. Après la messe on a eu le repas par groupe des gens dans des différents endroits.

Lundi le 10/7; on a célébré l'anniversaire de Sr Bélise ensemble avec nos frères Josephites, et on a accueilli les missionnaires Josephites qui sont venus de l'Europe et du Congo pour célébrer le jubilé du diocèse. Le curé de la paroisse nous a rejoint après et on a eu un bon moment ensemble.



De gauche à droite P.FrancoisMbyangandu, P.Floribert, Sr Doatilla, Abbe Moise Cure de Mémé, P.Roger, Sr Keren, SrRosemary, P.Pierre Tshibangu, Sr Belise, P.Paulin.

Communauté du même